



**5 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. P06-738**

**1 250 000 €**

**St Mandé**

Appartement à vendre (94160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À Saint-Mandé, dans le prestigieux quartier Daumesnil, à proximité immédiate du magnifique Bois de Vincennes, découvrez cet exceptionnel appartement familial situé au sein d'une copropriété de standing, sécurisée et parfaitement entretenue avec gardien. Niché au 6ème et dernier étage d'un immeuble élégant, cet appartement de 5 pièces, d'une surface de 119,45 m<sup>2</sup> Loi Carrez, bénéficie d'une luminosité rare et de volumes généreux. Dès l'entrée, vous serez séduits par les nombreux rangements intégrés qui offrent un espace fonctionnel et optimisé. Le séjour, baigné de lumière grâce à son exposition ...

In Saint-Mandé, within the prestigious Daumesnil district and in close proximity to the beautiful Bois de Vincennes, discover this exceptional family apartment located in a secure and well-maintained luxury residence with a caretaker. Nestled on the 6th and top floor of an elegant building, this 5-room apartment, with a surface area of 119.45 m<sup>2</sup> (Carrez Law), enjoys rare brightness and generous volumes. Upon entering, you'll be impressed by the numerous integrated storage spaces that offer a functional and optimized layout. The living room, bathed in natural light thanks to its full southern ...

**PARIS EST SOTHEBY'S IR**

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

